

## KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Assalammu'alaikum Wr. Wb

Alhamdulillah Puji dan Syukur kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan nikmat-Nya sehingga penulis diberikan kekuatan, kesabaran dan kemudahan untuk menyelesaikan skripsi ini. Adapun skripsi ini berjudul “**Analisis Penerapan Akuntansi Pada UED-SP Jaya Usaha Desa Mayang Pongkai Kecamatan Kampar Kiri Tengah Kabupaten Kampar**”.

Penulisan skripsi ini dimaksudkan untuk memenuhi salah satu syarat dalam menempuh ujian akhir, guna memperoleh gelar Sarjana Ekonomi Jurusan Akuntansi pada Fakultas Ekonomi Universitas Islam Riau.

Selama penyusunan skripsi ini penulis telah banyak memperoleh bantuan, bimbingan dan dorongan serta saran dari berbagai pihak baik secara langsung maupun tidak langsung dari persiapan penelitian sampai dengan penyusunan skripsi ini. Maka berkenaan dengan hal tersebut penulis mengucapkan terimakasih yang tulus kepada:

1. Drs.Abrar,M.si.,Ak.,CA selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Dra.Eny Wahyuningsih,M.Si., Ak selaku Ketua Jurusan Akuntansi Universitas Islam Riau.
2. Dr.Firdaus AR,SE.,M.Si.,Ak.,CA dan Dina Hidayat,SE.,M.Si.,Ak.,CA selaku pembimbing I dan pembimbing II yang telah berkenan merevisi, memperbaiki, dan menyempurnakan sistematika penulisan skripsi ini serta telah mengorbankan waktu dan pikirannya untuk membimbing penulis.
3. Bapak dan Ibu dosen Fakultas Ekonomi Universitas Islam Riau yang telah mendidik penulis dari awal perkuliahan hingga menyelesaikan perkuliahan.
4. Seluruh staff Tata Usaha Fakultas Ekonomi Universitas Islam Riau yang telah membantu penulis dalam proses administrasi selama dibangu perkuliahan.
5. Pengelola UED-SP Jaya Usaha Desa Mayang Pongkai Kecamatan Kampar Kiri Tengah Kabupaten Kampar. Terima kasih atas segala bantuan, waktu dan informasi hingga terbentuknya skripsi ini.
6. Untuk Keluarga Tercinta, Ayahku tercinta yang selalu mengerti, memberi semangat dan selalu memotivasiku selama ini. Ibundaku tersayang yang tidak pernah lelah memberiku semangat, mendoakanku serta kasih sayang yang tak pernah putus dalam setiap langkahku. Dan juga teruntuk abangku Erick Sanjaya dan adikku Faisal bhakti yang sangat aku sayangi skripsi ini kupersembahkan untuk kalian. *I love you my family, you are my everything.*

7. Untuk sahabat-sahabat terbaikku Ricky Syahputra ganteng, Rio AW. Terima kasih atas dukungan kalian selama ini dan terima kasih karena telah menjadi teman berbagi dan selalu menemani baik dalam keadaan suka maupun duka.

Semoga kita sukses dunia akhirat dan Semoga ALLAH SWT membalas semua kebaikan yang telah diberikan dengan balasan yang lebih baik, *Amin YaaRabbaal 'Alamin...*

Penulis menyadari skripsi ini masih jauh dari sempurna, namun penulis berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi pembacanya. Segala kritik dan saran yang membangun guna memperbaiki skripsi ini akan penulis terima dengan senang hati.

Pekanbaru, Juni 2018

Penulis

Roy pranata